

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Rumbo al mundial	Ayer, la jefa de Gobierno de la CDMX, <b>Clara Brugada, y su gabinete de Seguridad, encabezado por Pablo Vázquez, recibieron al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Omar García Harfuch. Compartieron estrategias</b> para establecer una ruta de trabajo en materia de seguridad rumbo al Mundial de Fútbol 2026.
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">La conversación en redes sociales</a>	El Post	<b>Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, recibió al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, a su equipo de trabajo y al director general del Centro Nacional de Inteligencia, Francisco Almazán Barocio, para establecer una ruta para la seguridad del Mundial del Fútbol 2026. En foto mención aparece el titular de SSC, Pablo Vázquez Camacho.</b>

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Desvalijan camioneta de actriz a plena luz del día	"Es la realidad de la Ciudad de México, es una locura absoluta", lamentó ayer <b>la actriz Verónica Jaspeado, luego de que unos bandidos desvalijaron su camioneta</b> a la que, en cosa de minutos, le quitaron todo el frente y algunas otras piezas. Los hechos ocurrieron en la alcaldía Coyoacán. <b>La también modelo, publicó un video en el que se dijo triste, desilusionada e impotente, el mismo sentimiento que tienen cerca de 100 mil personas que, en los cinco meses de la gestión de Clara Brugada, han sido víctimas de algún delito (670 por día). Por el caso de la actriz se detuvo a dos personas,</b> ojalá que en el resto de los casos hubiera los mismos resultados
EL GRÁFICO	<a href="#">Binoculares</a>	Normalizan	<b>El jefe de la policía de la CDMX, Omar García Harfuch, anduvo por las oficinas del Gobierno de la Ciudad de México en una reunión de trabajo con miras a garantizar la seguridad del próximo Mundial de 2026;</b> no habría estado nada mal que hablara con quienes gobiernan la capital para acordar qué hacer, de forma inmediata, con la seguridad en la Ciudad. Y es que resulta que <b>el pasado viernes fueron asesinados en un solo día siete personas en la capital.</b>

## Síntesis informativa

25 de marzo de 2025

CONTRA RÉPLICA	<a href="#">Columna invitada</a> Olivia Garza	Tortura	Del 2021 al 2024, la Comisión de Derechos Humanos capitalina emitió 12 instrumentos recomendatorios por actos de tortura cometidos por servidores públicos del Gobierno de la CDMX. <b>Más de 100 personas torturadas en los últimos cuatro años. Sin duda, estos números son lamentables, tristes y lo peor... silenciosos. Silenciosos porque se cometen en los centros de detención de la Policía capitalina, de la Fiscalía, en los reclusorios y en los centros de reinserción social.</b>
CONTRA RÉPLICA	<a href="#">Línea 13</a>	Viraliza video actriz por robo y moviliza a la policía	La actriz Verónica Jaspeado, denunció que su auto fue desvalijado en las instalaciones de CU, que le robaron la parrilla, faros, defensa y demás objetos de su camioneta. <b>El video se viralizó de tal forma que las autoridades policíacas se vieron obligados a detener casi de inmediato a dos presuntos responsables por los hechos, mismos que fueron difundidos en comunicados de prensa tanto por la UNAM, como por la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La rápida actuación de la policía generó también reacciones, sobre si operaban de esa manera cuando se trata de un personaje conocido, porque el robo de autopartes va al alza y no hay manera de detenerlo.</b>

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Estrategia contra la inseguridad	Que si no hay cambios de último momento, el secretario federal de Seguridad, <b>Omar García Harfuch, sostendrá hoy una reunión clave con la gobernadora de Guanajuato, Libia Dennise García,</b> y su gabinete en la materia para evaluar y <b>ajustar las estrategias en la lucha contra el crimen en la entidad.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a>	Lo que Sí hubo en Teuchitlán	Lo dicho ayer por el secretario de seguridad, <b>Omar García Harfuch, en la matutina conferencia presidencial de prensa, confirma los denunciados horrores que se han vivido en predios como el de Teuchitlán, Jalisco,</b> pero no sólo en éste ni sólo en fechas recientes: reclutamiento engañoso o forzado.
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Eco espejo de Teuchitlán	Cito del libro de Marcela Turati: San Fernando: última parada (Aguilar, 2023). "El 31 de marzo de 2010, a las seis de la mañana, entran Los Zetas a sangre y fuego San Fernando. <b>Agente vio pasar como 20 camionetas. Hicieron correr a ministeriales y policías. Dispararon más de 30 mil tiros.</b>

## Síntesis informativa

25 de marzo de 2025

MILENIO	<a href="#">Razones y pasiones</a> Elisa Alanís	Cuerpos	Y desde lo alto se pintan de cuerpo entero. Se victimizan. Tapan. Culpan. Señalan. Desvían. Reducen. Alteran. Minimizan. <b>Porque Teuchitlán es la punta de un iceberg que supura.</b>
MILENIO	<a href="#">En privado</a> Joaquín López Dóriga	Homicidios en México	<b>En México los homicidios dolosos son una tragedia insuperada, que en lo que va de este siglo suman 535 mil 970: 60 mil con Vicente Fox (2000-2006), 120 mil con Felipe Calderón (2006-2012), 156 mil con Enrique Peña Nieto (2012-2018) y los 199 mil 970 de Andrés Manuel López Obrador (2018-sep/24).</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">365 días</a> Ciro Gómez Leyva	¿Por qué dejan morir solo al exrector Graue?	Los académicos y funcionarios de la UNAM están <b>dejando morir solo al exrector Enrique Graue, y también al exdirector de la FES Aragón, Fernando Macedo.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Cuauhtémoc Blanco, en el alambre	En el Palacio Legislativo, se respira un aroma de mujer que ha metido ruido a los machuchones de Morena que se empeñan <b>en dar carpetazo al juicio de procedencia contra Cuauhtémoc Blanco.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	De Colosio a Teuchitlán	<b>Ayer, con la simple exposición de los hechos, el secretario de Seguridad Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, explicando las investigaciones y detenciones realizadas por esa dependencia y la Defensa, desmontó los intentos de tergiversar lo ocurrido en el rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco.</b>
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	El Lastra	En la "mañanera del pueblo", el secretario federal de Seguridad, Omar García Harfuch, informó que <b>El Lastra es el responsable del reclutamiento de personas mediante falsas ofertas laborales en redes sociales</b> y tenía a su cargo ese predio como "centro de adiestramiento" del Cartel Jalisco Nueva Generación.
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	La peor mañanera	La mañanera de ayer será memorable. Duró una hora con 36 minutos, de los cuales, una hora con 19 minutos <b> fueron dedicados a Teuchitlán y al problema de los desaparecidos, pero con un énfasis en señalar que en el rancho Izaguirre no había ningún campo de exterminio.</b>
MILENIO	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda	¿Campos de exterminio?	<b>¿Qué exactamente era el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco? ¿Campo de exterminio o de entrenamiento?</b> Tendría que determinarlo la investigación porque, después de todo, lectores y opinadores no somos forenses criminólogos.
24 HORAS	<a href="#">La divisa del poder</a> Adrián Trejo	Los dueños de los zapatos	Omar García Harfuch informó que José Gregorio Lastra Hermida, "El Lastra", confesó que en el rancho <b>Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, eran asesinados los jóvenes que con engaños habían sido llevados a ese lugar.</b>
LA RAZÓN	<a href="#">Bajo sospecha</a> Bibiana Belsasso	La extorsión y las organizaciones criminales	<b>Desde la pandemia, los delitos de extorsión han incrementado dramáticamente.</b> El que llama por teléfono ya no es un extorsionador en solitario, estamos hablando de una red de crimen organizada perfectamente bien estructurada.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Cuauhtémoc Blanco	<b>Cuauhtémoc Blanco obtuvo la promesa de impunidad</b> directamente del entonces presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> .
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Becas de transporte: consolidar derechos	La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, reunió ayer a <b>45 mil jóvenes en el Zócalo capitalino para entregarles el apoyo correspondiente al programa Becas para el Transporte y Más</b> , el cual se dirige a todos los estudiantes de universidades públicas de la entidad.
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Desafuero	La decisión que tome, presumiblemente el día de hoy, el pleno de la Cámara de Diputados respecto al inicio del <b>proceso de desafuero en contra del legislador de Morena. Cuauhtémoc Blanco, ya ha dejado de ser, lamentablemente, un asunto meramente de impartición de justicia.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Acciones	En un país donde la desaparición se volvió rutina, alguien intenta poner orden, <b>Claudia Sheinbaum da un paso serio con reformas que transforman la CURP en certificado con foto y huella, y lanza una Plataforma Única de Identidad.</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	El Cuau, en las manos de las mujeres	<b>En la bancada de Morena en la Cámara de Diputados aseguran que no hay línea para votar a favor de desechar la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco</b> , pero un grupo de legisladores morenistas llamó votar en contra para que la Sección Instructora ahora Sí analice el caso del diputado, acusado del presunto abuso sexual en contra de otra mujer.
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Sorteo tradicional para reporteros	Durante la conferencia de prensa matutina del lunes 24 de marzo, a diferencia de lo habitual, <b>la presidencia de México no realizó el sorteo tradicional para que los reporteros pudieran hacer preguntas a la mandataria.</b>
24 HORAS	<a href="#">Hechos y susurros</a> Dolores Colín	Agenda en la Cámara de Diputados	Mientras el dominio de la agenda legislativa de la semana pasada, <b>fue la sección instructora y el caso del diputado Cuauhtémoc Blanco</b> y la sororidad de diputadas de Morena todas las fuerzas políticas, hoy debate está en veremos. La carpeta tiene fallas.
EL FINANCIERO	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	El Cuau. los autogoles de Morena	Detengámonos un poco en estas 20 palabras: <b>Morena vive una revuelta interna por proteger a Cuauhtémoc Blanco</b> de una acusación de tipo sexual de su media hermana. ¿Qué nos dice esa oración de la manera en que opera el régimen obradorista?
EL UNIVERSAL	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García Soto	¿Qué le deben a Cuauhtémoc?	<b>Hoy se decide, en el pleno de la Cámara de Diputados, si se aprueba o se desecha el desafuero del legislador Cuauhtémoc Blanco</b> , también exgobernador de Morelos.

EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	El país más democrático	El oficialismo quiere convencernos de que <b>"México es el país más democrático del mundo"</b> por el hecho de que el de <b>junio se llevará a cabo una elección de juzgadores</b> , que fue impuesta con el evidente <b>objetivo de someter al Poder Judicial</b> .
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	Viviendo en el ácido con Trump	La vida en el ácido: <b>Trump dice que no quiere automóviles armados en México y Canadá</b> .
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	La felicidad	<b>¿A qué se debe nuestra relativa felicidad? Primero que nada, a la familia.</b> El reporte hace un énfasis en que la riqueza económica no lo es todo para la satisfacción de la vida. Fuertes vínculos familiares producen un bienestar mayor sostenible para los individuos.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	La guerra, el miedo y la sumisión	Hoy, en Estados Unidos y en muchos otros países, el mensaje que queda no es <b>"hay que debatir los límites de la guerra secreta" o 'necesitamos mayor rendición de cuentas sobre decisiones militares'</b> El mensaje que queda es: "Cuidado con lo que escribes, incluso en Signal".
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Cuauhtémoc: ¿Claudia aceptará el regalo?	<b>La llegada de Cuauhtémoc Blanco a la política mexicana fue un absoluto desastre no es decir nada nuevo.</b> Lo fue para Cuernavaca como alcalde y después para Morelos como Basta recordar cómo llegó: por lana, por dinero. Le pagaron unos milloncitos para que se hiciera candidato, sabedores, quienes contrataron, de apopularidad.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	A darle cuello a Cuauhtémoc	<b>La bancada morenista de San Lázaro tendrá hoy la oportunidad de ponerse del lado de las mujeres</b> , pues votará si avala o rechaza el dictamen que exonera a Cuauhtémoc Blanco de ser desaforado. a fin de que responda por la presunta violación su media hermana.
REFORMA	<a href="#">Templo mayor</a> F. Bartolomé	Hoy se decide la suerte de Cuauhtémoc Blanco	<b>Esta mañana el pleno de la Cámara de Diputados decide la suerte del ex futbolista y ex gobernador Cuauhtémoc Blanco.</b> La Sección Instructora presentará el dictamen de exculparlo por delitos sexuales.
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Vacantes para deportados	Dos meses después del inicio del programa México te Abraza, el Consejo Coordinador Empresarial, que preside Francisco Cervantes Díaz, <b>reportó este lunes la apertura de casi 60 mil vacantes laborales dirigidas específicamente a mexicanos deportados desde Estados Unidos por la administración de Donald Trump.</b>
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Cultura de la vida	<b>La Iglesia reitera su compromiso de acompañar a las víctimas</b> de las sombras de la muerte y la desesperanza.
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Brugada promulga hoy	A una semana de que el Congreso de la Ciudad de México avaló el dictamen para las corridas de toros sin sangre, nos adelantamos que será este martes cuando <b>la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, promulgará la reforma a la Ley de Espectáculos Públicos con Animales, a la que se han opuesto aficionados a los toros.</b>

## Síntesis informativa

25 de marzo de 2025

REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Fuero desvirtuado	<b>La Cámara de Diputados y el Senado se han vuelto refugio de maleantes</b> a quienes el fuero alterado sirve de puerta de escape.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Historias de reportero</a> Carlos Loret de Mola	La mañanera, ese "centro de adiestramiento"	Como parte de su control de daños, <b>la presidenta ya anunció una embestida contra medios de comunicación</b> . Amenazó con el ataque a la cobertura.
EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Desaparecidos	<b>El debate sobre la diligencia en la búsqueda de personas desaparecidas</b> tiene un efecto catalizador en la consolidación del sistema nacional que permitirá la identificación de los ciudadanos.
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Dictadura de mayoría	<b>Concentrar el poder en una persona no nos hace más democráticos</b> . Somos una nación cuya democracia está siendo debilitada por el gobierno



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC